## 第2回PTA運営委員会案件

令和6年9月11日(水)午後7時00分~ 山直南小学校 図書室

- 1. 開会のあいさつ(櫻井会長)
- 2. 議事
  - (1) 各委員会報告(各委員長)
    - ◎教育安全委員会 一斉下校反省・今後の予定について
      - 普段から安全に帰ることができるように、学校・家庭から引き続き呼びかけることが必要。学校新聞や別紙で啓発するのはどうか。
        - →今年は学校便りで啓発していく。

委員会の議事録から一番呼びかけたい内容を会長と学校に承諾を得て、記事を載せていく。(記事は PTA 担当者で考える)

年2回の内1回は、PTA広報紙に啓発文を乗せる。

教育講演会は、来年度も保護者と児童のどちらにとっても楽しむことができる内容で行っていきたい。

ただ、予算が3万円なので、6年間の中で1回はお金をしっかりと使えるようにプールしていくのはどうか?

→単年度で考えていく方が良い。

費用が必要なのであれば、その時に臨時役員会を開いて予算をつけていく。

- 委員長と副委員長をセットで町から選出するのはどうか。
  - →副委員長を同じ町から出していく。
- ◎体育広報委員会 PTA 新聞編集・発行について
  - ・7月29日に写真の選定を行った。9月6日最終確認。
  - 10月の運動会の役割とボーリング大会(1月下旬)についての話合いを行った。
  - →ボーリング大会の時期について、検討していくことも必要。 (感染症が広がることの懸念)

## ◎学級委員会 交流会について

- 9月20日(金) 親子交流会 ペットボトルボーリングを行う予定。
- ・来年度の学級委員の決め方について。
- 6月の学級委員会での話合いでは、学級数が増えるので、年度末に決めることが難しい。4月の参観終了後、PTA総会の前に学級委員と委員長、副委員長を決めるのはどうか。

- →来年度の学級委員について、新4年~6年は今年度中に、新2、3年は 来年度、1回目の参観の後に決める。1年は入学式で。来年度の総会 で、再来年度以降の学級委員選出の仕方について提案する。
- ◎幼稚園委員会 今後の予定について

冬のお楽しみ会に向けて取り組んでいる。

- (2) 9月からの行事予定
  - 9月 5日 (木) 交流保育参観(山直南幼にて)
  - 9月20日(金)学習参観・親子交流会
  - 10月20日(日)運動会(幼・小)
  - 10月21日(月)代休
  - 10月22日(火)運動会予備日(5限授業)
  - 10月31日(木)交流保育参観(山滝幼にて)
  - 11月 1日(金) 秋のたてわり遠足(幼・小)
  - 11月 7日(木)秋のたてわり遠足予備日(幼・小) ※小はお弁当なし
  - 11月27日(水)校内音楽会(幼・小)
  - 12月 4日 (水) 冬のお楽しみ会(幼)
  - 12月19日(木)個人懇談会・校内作品展
  - 12月20日(金)個人懇談会・校内作品展
  - 12月24日(火)2学期終業式(10:40頃下校予定)
- (3) 市PTA三行詩について
  - ※別紙投票お願いします
- (4) 運動会の役割分担について
  - ○自転車整理

(内容)・自転車置き場への誘導 →シルバーさんに委託(R5年度より)

- ○写真
  - (内容) ・学校新聞に掲載のための撮影→業者委託(R5年度より)
- ○運動会終了後の後片付け
  - (内容)・テントや杭などの片付け→体育広報さん中心に全委員(可能な方)

## (5) 今後のPTA役員の輪番について

	包近	山直中	稲葉	積川	岸の丘	
令和6年度	会計	会計監査	会長	書記	副会長(男)	
	教育安全	体育広報	副会長(女)	会計監査		
	副会長(男)	会計	会計監査	会長	書記	
令和7年度		教育安全委員長	   体育広報委員長 	副会長(女)	会計監査	
		教育安全副委員長	体育広報副委員長			
	書記	副会長(男)	会計	会計監査	会長	
令和8年度	会計監査		教育安全委員長	体育広報委員長	副会長(女)	
			教育安全副委員長	体育広報副委員長		
令和 9 年度	会長	書記	副会長(男)	会計	会計監査	
	副会長(女)	会計監査		教育安全委員長	体育広報委員長	
				教育安全副委員長	体育広報副委員長	
令和 10 年度	会計監査	会長	書記	副会長(男)	会計	市P役員
	   体育広報委員長 	副会長(女)	会計監査		教育安全委員長	(女性)
	体育広報副委員長				教育安全副委員長	

次回の運営委員会の日程について

1月17日(金) 山直南小学校 図書室 19時00分

※第2・3週目

## 3. 閉会のあいさつ(校園長)

- ・避難訓練では、非常に落ち着いて行動できていた。
- 感染症が少し出てきている。健康と安全に気をつけていくよう学校でも呼びかけていく。
- 通学路の草が生い茂っているところについては、関係機関に呼びかけている。
- ・通常学級は来年度 1 クラス増える見こみ。
- ・幼稚園の児童が減っているので、運動会では低学年と一緒に行動する競技を設けている。
- お迎えなどで車を学校前に駐車している車があり危険。